





24 al 28 de abril del 2026

Día 1º (Viernes) - 24 de abril - TARRAGONA - BARCELONA - PARIS.

Traslado en autocar desde los lugares de salida habituales hacia el aeropuerto de Barcelona y salida en vuelo de Vueling a las 10.50 con destino al aeropuerto de Charles de Gaulle. Llegada a las 12.50, recogida de equipajes y acomodación en el autocar que nos llevará al centro de la ciudad. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita panorá mica en autocar de la ciudad, Plaza de la Concordia, Iglesia de la Madalena, Teatro de la Ópera, los grandes Boulevares.



Llegada al hotel, situado dentro del boulevard periférico de la ciudad. Acomodación y cena en el hotel.

Día 2º (Sábado) - 25 de abril - PARIS - TROCADERO - BATEAU MOUCHE

Estancia en el hotel en media pensión. A primera hora nos dirigiremos en autocar al Museo del Louvre, disponiendo de toda la mañana para visitar la gran pinacoteca. Tras el almuerzo, proseguiremos hacia Trocadero y desde el muelle de Puente d' Alma, saldremos en los famosos Bateaux Mouches, para efectuar un recorrido por el Sena. Finzalizado el mismo, regreso en transporte público al hotel.

Día 3º (Domingo) - 26 de abril - VERSAILLES - MONTMARTRE



Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañ ana nos dirigiremos en autocar a Versailles para visitar el magnífico palacio construido por Luis XIV con sus maravillosos jardines. Regreso pasado el mediodía a París y almuerzo en restaurante. Por la tarde subiremos a la colina de Montmartre, donde se encuentra la Basílica del Sagrado Corazó n, desde donde tendremos una nueva vista de la ciudad. Pasearemos por las

callejuelas que en su día fueron el lugar de encuentro de los artistas parisinos, con la famosa Plaza del Tertre y regresaremos en autocar al hotel.

Día 4º (Lunes) - 27 de abril - LA CITE - CHAMPS ELYSEES

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana nos dirigiremos en autocar a la isla que se encuentra en el curso del Sena, donde se encuentra la Catedral de Notre Dame, de nuevo abierta tras el incendio que la ha tenido años cerrada. Pasaremos al llamado barrio latino y pasearemos por uno de los barrios má s característicos de París, San Germain des Pres, terminando nuestro recorrido con el edificio de los Inválidos y la Tumba de Napoleón. Tras el almuerzo en restaurante visita del Arco de Triunfo y paseo por la principal avenida de la Ciudad Luz, los Campos Elyseos, regresando al hotel a última hora de la tarde.

Día 5º (Martes) - 28 de abril - TORRE EIFFEL -MUSEO DEL PERFUME - BARCELONA - TARRAGONA

Desayuno en el hotel y salida en autocar hacia la Torre Eiffel para ascender al segundo piso, con la maravillosa vista de la ciudad de París. En la zona de Opera, en los grandes Boulevares, visitaremos el Museo del Perfume. Tras el almuerzo, dispondremos de tiempo libre para las consabidas compras de recuerdos y regalos y a hora prudencial traslado al aeropuerto de Orly para salir en el vuelo de



Vueling a las 21.50 de regreso a Barcelona. Llegada a las 23.35 y continuación en autocar a Tarragona.

PRECIO POR PERSONA:1299.-

SUPLEMENTO INDIVIDUAL: 350 EUROS SEGURO DE CANCELACION: 65 EUROS

El precio incluye:

Traslados Tarragona – aeropuerto de Barcelona – Tarragona.

Vuelo de Vueling, Barcelona – Paris Orly y Charles de Gaulle - Barcelona, con derecho a una maleta facturada, y las tasas.

Servicios de guía acompañante desde/hasta Tarragona.

Transporte en autocar en París de acuerdo con el programa.

Estancia cuatro noches en hotel de tres estrellas (Ibis) dentro de la ciudad de

París en media pensión (cuatro cenas)

5 almuerzos en restaurante.

Servicio de guía local en París para las visitas del programa.

Entradas a la Torre Eiffel, Inválidos, Notre Dame, Palacio de Versailles y

Jardines, Basílica del Sagrado Corazón, Museo del Louvre y Museo del Perfume.

Seguro de viaje básico